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Beitrag von „Kebo“ vom 20. Juli 2006, 21:44

Herr Valmir, Herr Valmir, manchmal erscheint mir neuronales Netz etwas löchrig zu sein.
Es handelt sich hier um Gummibärchen, keine lebenden bzw. lebendigen oder lebhaft
erscheinenden Lebewesen.

Genehmigung? Es ist mir entgangen das Valmir einen Antrag über die Erteilung einer
Genehmigung meiner geistigen Kapazitäten beantragt hat.
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